

## Reunión entre el Viceministro Parlamentario de Asuntos Exteriores, Sr. Yasushi Hosaka, y la Ministra de Minería, Sra. Aurora Williams



El 13 de junio, el Viceministro Parlamentario de Asuntos Exteriores, Sr. Yasushi Hosaka sostuvo una reunión con la Ministra de Minería, Sra. Aurora Williams, en el marco de su visita a Japón. A continuación se presenta un resumen del encuentro.

1. Al comienzo de la reunión, el Viceministro Hosaka le dio la bienvenida a Japón a la Ministra Williams y declaró que Chile, al igual que Japón, se encuentra frente al Océano Pacífico y es un importante "socio estratégico" con el que comparten valores y principios. Además, mencionó que le gustaría trabajar con la Ministra Williams para fortalecer aún más las relaciones bilaterales, particularmente en el sector minero. En respuesta, la Ministra Williams declaró que Chile está trabajando para explotar recursos minerales de una manera respetuosa con el medio ambiente y que desea profundizar la cooperación con Japón para avanzar en esta materia.
2. El Viceministro Hosaka también expresó su respeto por los esfuerzos de Chile para explotar recursos minerales con la debida consideración por el medio ambiente y declaró que la cooperación con la industria minera de Chile, que es un importante país productor de recursos minerales para Japón en términos de seguridad económica, incluyendo cobre y litio, es enormemente relevante, y espera que la visita de la Ministra Williams a Japón sea una oportunidad para profundizar la cooperación bilateral en este campo. Por su parte, la Ministra Williams, refiriéndose a la alta presencia de empresas japonesas en Chile, expresó su esperanza de una mayor inversión por parte de estas empresas en el sector minero de Chile, y ambas partes acordaron trabajar juntas para fortalecer aún más la amistad y la cooperación entre los dos países.